

Frühstück in Vechtas guter Stube

SOZIALES Leben in die Stadt bringen – Bürgerstiftung bittet zum „1. Bürgerbrunch“

Der Erlös geht an ein Projekt der Jugendförderung. Örtliche Sponsoren kommen für die Kosten auf.

VON CHRISTOPH FLOREN

VECHTA – „Vechta frühstückt gemeinsam“, so sieht Hans Tabeling, Vorsitzender der Bürgerstiftung Vechta, das Projekt „1. Vechtaer Bürgerbrunch“ auf dem Europa-platz. Am Sonntag, 3. Juli, von 10.30 bis gegen 15 Uhr wird dafür die aus diesem Anlass für den Verkehr gesperrte den gute Stube der Kreisstadt zum Treffpunkt für Hungerige.

Karten, Tische, Förderung

Karten gibt es ab sofort bei den Volksbank-Filialen in Vechta und Langförden. Das Prinzip ist einfach: Bis zu zehn Personen, Familien, Freunde, Nachbarn, Firmen, Sportvereine buchen im Voraus eine „Festzeltgarnitur“ (Preis: 20 Euro). „Der durch den Verkauf möglichst vieler Tische erzielte Erlös“, so Tabeling weiter, „geht an ein von der Bürgerstiftung begünstigtes Projekt der Jugendförderung“. Alle für die Veranstaltung anfallenden Kosten, dazu zählen auch der Druck und die Verteilung von



Stiftungsinitiative: Jörn Müller, Dr. Jutta Meerpohl, Martina Jasnoch und Hans Tabeling (von links) wünschen sich viele Teilnehmer am „1. Vechtaer Bürgerbrunch“. BILD: CHRISTOPH FLOREN

13 000 Flyern, tragen Betriebe der mittelständischen Wirtschaft aus Vechta.

Frisch gebrühten Kaffee gibt es am Veranstaltungstag für alle umsonst. Geschirr, Besteck und Nahrhaftes sowie Sitzkissen und – hoffentlich nicht erforderliche Schirme – bringen die Teilnehmer selbst mit. Wer er lieber bequem hat, kann auch einen Brunch in den umliegenden Gaststätten

„Cafe am Kaponier“, „Markt 4“ und „Ristorante Sardegna“ – gegen Entgelt – vorbestellen.

Unterhaltung ist angesagt

Zur Unterhaltung gibt es Musik und mehr. So spielt die Vechtaer Formation „Jazz for Fun“ unter der Leitung von Horst Krogmann, der auch die Moderation übernimmt. Zu den weiteren Mitwirkenden zählen das Musical-Ensemble

„ACTivity“ vom Gymnasium Antonianum und der Kinderchor Oythe.

Wichtig ist den Organisatoren, dass sich der „Bürgerbrunch“ zur Begegnung über Generationsgrenzen hinweg entwickelt. Und dann gehört noch eine Verlosung zum Programm. Der Preis: Ein Musical-Wochenende in Hamburg. → @ Mehr Informationen auch unter www.buergerstiftung-vechta.de